

**SPEAKER 1**

Ya he intentado todo para deshacerme de esta horrible celulitis. Me siento poco atractiva con este montón de agujeros en mis piernas. Estoy perdiendo la esperanza. Quiero tener mis piernas y mis glúteos como una mujer normal. Las veo a todas ellas usando bikinis o mostrando sus piernas que me da enr. Creo que tendré que vivir por el sufrir con la celulitis.

**SPEAKER 2**

Estos eran mis pensamientos cuando tenía mi cuerpo lleno de celulitis. Estuve en tu lugar y entiendo exactamente cómo te sientes. Intenté todo lo que te puedes imaginar durante años, como por ejemplo dietas, ejercicios, píldoras y me sometí a costosos y dolorosos procedimientos estéticos hasta que descubrí un nuevo sistema hiberniano que fue lo único que pudo revertir toda mi celulitis en 21 días. Realmente lo que hace que este sistema sea tan efectivo es que no intenta atacar las grasas de la piel, sino más bien la acumulación de toxinas que provocan inflamación en tu cuerpo y que son la verdadera causa de la aparición de la celulitis. Está comprobado que para eliminar la celulitis se necesita atacar la causa raíz y no el síntoma. Ahora para deshacerte de la celulitis solo necesitas seguir este poderoso sistema Hiberniano que está respaldado por más de 35.000 horas de investigación científica. Tranquila, el sistema no es nada complicado y más adelante te lo voy a comprobar. El tratamiento consta de una poderosa infusión que podrás preparar desde tu casa con ingredientes naturales que cuenta con las sustancias específicas que tienen el poder de acabar con la acumulación de toxinas. Y en los próximos segundos te mostraré exactamente cómo hacerlo de una forma tan sencilla que hasta te sorprenderás. Te darás cuenta y comenzarás a ver que la celulitis de tu cuerpo desaparece cada vez más. Sin importar si tienes veinte, 30, 40, 50 o casi 60 años de edad, este sistema natural funcionará para ti y la prueba de ello está en los cuerpos de miles de mujeres que también vieron el mismo video que tú estás viendo y que decidieron experimentarlo. Mira cómo la celulitis va desapareciendo del cuerpo de todas ellas. Observa como ninguna de ellas tiene esos pequeños agujeros desagradables y la piel flácida y mucho menos esas inflamaciones que tanto incomodan. Estas mujeres lograron recuperar su autoestima y confianza. Lograron sentirse hermosas, como si fueran jóvenes nuevamente. Y ya no tienen vergüenza de mostrar su cuerpo a otras personas. Por eso te pido que continúes conmigo en esta breve presentación, ya que te voy a revelar todo lo que tienes que saber. Exactamente. Te voy a contar todo sobre este sistema Hiberniano que puede liberarte de la celulitis, que está totalmente respaldado por toneladas de archivos científicos. Además, también te mostraré los testimonios de varias mujeres que ya están aprovechando este método natural y que están siendo elogiadas después de haber transformado su apariencia. Enseguida te mostraré cómo tú también puedes usar este método para ser parte de este grupo de mujeres que han renovado sus cuerpos sin la necesidad de salir de tu casa.

**SPEAKER 3**

Sí, ya lo sé.

**SPEAKER 2**

Sé que todo esto suena a mentira. Créeme que ya estuve en tu lugar. Y me costó creer cuando me hablaron sobre este sistema por primera vez. Pero después de ver con mis propios ojos lo bien que funciona, no tuve más remedio que estar de acuerdo con el médico que me reveló este nuevo descubrimiento, el Dr. Aidan Lynch. Y estarás de acuerdo con eso inmediatamente después de ver todo lo que tengo para mostrarte aquí. Te aseguro tranquilamente que nunca has visto algo así. Créeme que he estado en una situación similar a la tuya, donde antes de conocer este sistema Hiberniano, probé todo para deshacerme de la celulitis y nada funcionó. Pero con este secreto natural, mi vida cambió. Y no solo la mía. Harvard Science aprobó y

comprobó la eficacia de este tratamiento. Después de que esto sucediera, miles de mujeres perdieron el miedo a experimentar y cambiaron su cuerpo por completo. Y verás algunas de ellas aquí, quienes incluso informaron que perdieron peso debido a este truco. Sí. Entonces puedes ver qué tan poderoso es esto. Tener tu cuerpo libre de celulitis es una verdadera victoria. Y si realmente quieres esto, te pido que te quedes conmigo durante los próximos segundos. Te doy mi palabra de que saldrás de aquí incinerando tu celulitis de una vez por todas. Entonces, llegamos al punto en que me debo presentar mejor contigo. Mi nombre es María Carmen y tengo 47 años. Debo decirte que hoy mis piernas, brazos y glúteos están firmes, suaves, y sin celulitis. Pero no siempre fue así. No hace mucho, mi vida fue destruida por la celulitis. Las personas que no me conocían fácilmente podían decir que era unos 10 años mayor debido a mi horrible piel. Mi situación era muy mala y eso hizo que mi autoestima empezara a derrumbarse. Incluso empecé a darme cuenta que los hombres sentían cada vez menos atracción por mí. Ya ni me miraban. Empecé a notar cada vez más que ya no le parecía atractiva a nadie. Sabía que tenía que buscar una solución de inmediato. Y la verdad es que esa situación me hizo perder la poca autoestima que me quedaba. Y tal vez estés pensando que no debería importarme si los hombres me ven o no. Pero realmente era algo que me conmovía. Esto era una señal de que yo no era linda y que mi horrible celulitis hacía que no se interesaran en mí. Quería verme al espejo y sentirme más linda. Tener mis piernas y mis glúteos sin celulitis. Mi celulitis era de grado 4. Este es el estado más avanzado de la celulitis donde se hacen visibles incluso a través de la ropa. Mis piernas fueron las partes más afectadas de mi cuerpo. Me daba vergüenza salir a la calle en shorts con las piernas rojas, llenas de agujeros y con aspecto arrugado. Y quizás estés pensando que me crucé de brazos y esperé un milagro para que la celulitis desapareciera de mi cuerpo. Pero no. Probé todas las soluciones que puedes imaginar durante años. Cremas, antcelulitis, masajes, radiofrecuencia, láser, infrarrojos y reducción de alimentos. Pero todas las soluciones posibles nunca funcionaron. Los dermatólogos a los que acudía siempre terminaban aconsejándome hacer ejercicios, dietas y hasta comprar medicamentos carísimos. Y esa fue la razón de mi desesperación. Incluso corrí el riesgo de tener una cirugía de exuberculosis. Una cirugía que se suponía que eliminaría toda mi celulitis. Pero al investigar esto terminé descubriendo que existen riesgos permanentes de exponer hematomas, formación de cicatrices hipertróficas e incluso queloides. Sin mencionar que tendría que hacer de 4 a 6 sesiones, lo cual sería muy, pero muy costoso. Así que descarté esa opción. Y con eso no había nada absolutamente nada que pudiera ayudarme. Estaba perdida y sin un rumbo a seguir. Sentía que a pesar de mis esfuerzos de ponerme linda antes de salir, no servía de nada. ¿Quién iba a querer una mujer con celulitis como yo? Era lo que pensaba en ese momento. Empecé a tener miedo de acabar con una celulitis infecciosa. Miedo a salir de casa con las piernas descubiertas. Y por eso terminé entrando en una terrible tristeza profunda que me llevó a la depresión. Pero en un miércoles lluvioso, pasó lo que yo llamo el peor y mejor día de mi vida. Presta atención. Había comenzado a salir con alguien para elevar un poco mi autoestima, pero pasó todo lo contrario. Un día, de la nada, me preguntó que si nunca se me pasó por la mente deshacerme de la celulitis que tenía en las piernas. Pero decidí simplemente ignorarlo y cambiar el tema de conversación. Realmente no lo culpo, porque lo dijo con mucha inocencia, sin saber lo mucho que me afectaba esto. Ya estaba cansada de sentirme así y que me afectara mucho este problema. Entonces me decidí a visitar a un nuevo dermatólogo con la falsa esperanza de que me presentara algo diferente que me pudiera ayudar. Así que al día siguiente, me desperté, me di una ducha caliente, me lavé los dientes, y la persona con quien estaba saliendo me mandó un mensaje para vernos. Pero la verdad, después de lo que pasó, no tenía ganas. Así que traté de

ignorar mis sentimientos y simplemente no le respondí. Enseguida llamé a mi madre para contarle que me iba a ver con este nuevo dermatólogo y me fui a la clínica. Pero en el camino, terminé en un accidente automovilístico después de que un autobús pasó el semáforo en rojo e impactó contra mi auto. Después de eso, no recuerdo nada más. Solo recuerdo despertarme en el hospital con mi madre frente a mí, muy preocupada por mi condición, tomando suero y todavía un poco aturdida. Una de las enfermeras se me acercó y me mira, de milagro estás viva y en unos minutos te hablará el médico. Así que no pasó mucho tiempo antes de que un médico alto y carismático entrara en aquella habitación de hospital y me dijera, Hola, soy el Dr. Aidan Lynch y estoy aquí para cuidarte. Me informaron que tuvo un accidente yendo a su cita con un dermatólogo. Entonces el médico me explicó cuál era mi condición y dijo que no tenía de qué preocuparme. Fui una sobreviviente y por suerte, solo necesité observación durante unos días en el hospital. Pero noté que su acento era diferente y le pregunté al médico de dónde era. Ahí fue cuando Aydán me dijo que era de Irlanda y que lo habían trasladado a mi ciudad para participar en un famoso programa de intercambio en el campo de la medicina. Antes de que me dieran el alta y ya pudiera regresar a mi casa, me mira, lo siento sí estoy siendo demasiado curioso, pero ¿Por qué ibas a ver a otro dermatólogo? Tu madre me dijo que este ya es el cuarto dermatólogo que decides visitar. Y cuando el médico me preguntó eso, decidí no ocultarle la verdad y le conté mis problemas. Le dije que todo esto había pasado por mi celulitis, que en los últimos meses habían empeorado mucho y pasaron a grado 4 y que ya no podía aceptarme así. Y le mostré parte de mis piernas, mis brazos, hablando de lo horribles que eran. Finalmente le expliqué que ya había intentado todo lo que me decían los médicos, pero nada había resuelto mi problema. Fue entonces cuando Aydan respiró hondo y me preguntó si sabía cuál era la verdadera causa de la celulitis. Y le respondí que me imaginaba que lo que causa la celulitis es la grasa. Inmediatamente el médico irlandés dijo que estaba errada y empezó a explicarme lo Es un hecho que el 95 por ciento de las mujeres en todo el mundo tienen celulitis. Esto termina siendo algo normal hasta cierto punto, pero es un problema que afecta claramente a nuestra autoestima. Sin embargo, la mayoría de las mujeres se engañan al pensar que la celulitis es causada por la grasa. Entonces el Doctor Aydán me dijo que cualquier profesional que diga que la grasa es responsable de la celulitis puede llegar a estar involucrado de cierto modo con la industria de la estética. ¿Pero realmente la principal causa de este problema son las toxinas? Sí, eso es exactamente lo que escuchaste. Te resumiré ahora de una forma sencilla todo lo que me explicó el Dr. Presta atención. Cuando no tienes suficientes nutrientes en ciertas partes de tu cuerpo, las toxinas terminan tomando el control. Y así, los famosos agujeritos forman un aspecto más flácido en la piel de forma más clara. Por si aún no lo sabías, en tu pierna hay un conjunto de adipocitos que son células grasas. Cuando estos adipocitos se convierten en grasa, los vasos sanguíneos terminan siendo aplastados. Es decir, la corriente de nutrientes y oxígeno que llegaría a esa parte de tu cuerpo se reduce drásticamente. Y esto da lugar a que se desarrolle toxinas. Y con la acumulación de toxinas, termina sufriendo inflamación en estos lugares que finalmente se convierten en celulitis. ¿Entiendes lo simple que es esto? Entonces, la grasa no es la verdadera causa, sino más bien la acumulación de toxinas. Cuando el Doctor Aydán me explicó todo eso, confieso que surgió una pequeña esperanza en el fondo de mi corazón. Sin embargo, lo único que pensé fue ¿De qué me serviría saber de mi problema si no tengo ninguna solución? Fue cuando el médico irlandés, como si leyera mis pensamientos, tomó una silla, se sentó a mi lado y me mira María, para acabar con esta acumulación de toxinas, quizás estés imaginando que tienes que tomar medicamentos, pero no ejercicios, dietas, medicamentos, masajes y todas esas cosas. Estas son todas las formas que crea la industria de la belleza para

darte una falsa ilusión de mejora y ganar dinero, además de tu inocencia. Y si no atacas la causa desde la raíz, el problema siempre volverá. Entonces, no tiene sentido gastar una fortuna en cirugías riesgosas y medicamentos para que después de tres meses, toda la celulitis regrese multiplicada. Por entonces, lo que me dijo el Doctor Aydal le dio un significado mayor a todo. Y finalmente encontré la respuesta que tanto necesitaba en mi vida. Me explicó que formaba parte de un famoso grupo de investigadores en Irlanda y que en uno de sus estudios, el grupo logró encontrar algo que realmente podía eliminar la celulitis en la vida de las mujeres de una vez por todas. Después de cuatro años de pruebas e investigación, encontraron algo único. Y todo gracias al sistema hiberniano que consta de una poderosa bebida que contiene una sustancia de su país natal que combinado con algunos otros ingredientes naturales, se convierte en una poderosa bebida capaz de eliminar toda la celulitis del cuerpo. ¿Y sabes cómo esto es posible? Te explico. ¿Recuerdas cuando te dije que los adipocitos crean grasa? Que impide la circulación de nutrientes y oxígeno. Bueno, esta poderosa bebida es la que hará que tus adipocitos se adelgacen, que es su forma natural. Con esto, las toxinas conseguirán evaporarse, dejando tu cuerpo completamente limpio y acabando con la celulitis. Lo que lo hace excelente es que es una bebida científicamente probada que actúa directamente sobre los adipocitos, que en tan solo 21 días, hace desaparecer toda la celulitis. Cuando el doctor me dijo eso, mis ojos se llenaron de lágrimas. Fue como si, de hecho, una nueva ola de esperanza inundara mi pecho de repente. Sin embargo, estaba claro que no creía que la celulitis desaparecería en esa cantidad de tiempo. 21 días para mí era prácticamente imposible. Pero admito que tuve que quemarme la lengua y retractarme. Y lo entenderás pronto. Después de todo eso, Aydán me entregó una carpeta que contenía cómo preparar la bebida del sistema Hiberniano. Y yo quedé fascinada cuando vi que la receta era muy fácil. Esa bebida la podría preparar yo misma en mi casa, con ingredientes naturales que se pueden encontrar fácilmente en cualquier supermercado o tienda de productos naturales. Incluso la hierba de Irlanda que lleva la bebida la puedo encontrar sin ninguna dificultad porque se exporta a todo el mundo por un precio muy irrelevante. Entonces el Doctor Aydán me miró a los ojos y me hizo prometer que nunca le revelaría esto a ningún gurú de la industria de la estética. Porque si eso sucede, la industria terminará haciendo medicamentos de tercera línea con la esencia del tratamiento, combinados con químicos que terminarán trayéndote problemas secundarios. Por ende, causará que ellos generen aún más dinero, engañando a los consumidores de ese producto lleno de químicos. Y el doctor me lo dijo con convicción, porque ya lo había visto pasar en otras partes del mundo. Así que le di mi palabra de que nunca revelaría este sistema natural tan poderoso. Cuando me dieron de alta del hospital, inmediatamente me fui a casa para estudiar todo el sistema Hiberniano y preparar la bebida. Pero cuando leí los documentos de la carpeta que me entregó Aidan, me confundieron las notas, ya que estaban escritas en un formato que solo un médico o científico entendería. Fue entonces cuando terminé llamando al doctor, y a través de la llamada, me explicó todo. Tardé unos cinco minutos en hacer esa bebida casera con ingredientes naturales y sencillos. Entonces, después de ese día, seguí paso a paso todos los detalles que Aydán me dio, y pude notar una diferencia en mi cuerpo. Luego de la primera semana, mis glúteos y piernas estaban prácticamente sin ninguna celulitis. Parecía que toda la celulitis estaba siendo destruida en tiempo récord. Y con el pasar de las semanas, me sorprendía cada vez que me miraba en el espejo. Experimenté una completa transformación en mi cuerpo. No podía creer que el ejercicio, la dieta y la medicina nunca funcionaran, y que una simple bebida de origen irlandés que se prepara en apenas cinco minutos me había funcionado. ¿Y recuerdas que dije que no creía que en 21 días toda la celulitis desaparecería? Bueno, me tuve que morder la lengua, porque cuando

se cumplieron los 21 días, mira cómo quedó mi cuerpo. Empecé a sentirme bien conmigo misma. Pasé a tener una autoestima completamente renovada. Ya después no me daba vergüenza mostrarme en bikini en la playa. Pero todo no terminó ahí. Tan pronto como Aidan me reveló el secreto de este poderoso sistema, mis resultados fueron tan impresionantes que mis amigas y familiares enloquecieron queriendo saber lo que estaba haciendo. Entonces, al ver que otras mujeres estaban pasando por los mismos problemas que yo pasé, o incluso peores, decidí ayudarlas. Y le hice una propuesta al Dr. Aydán. Le pregunté si estaría de acuerdo en hacer una sociedad en la que yo grabaría una serie de videos explicando a otras mujeres de mi país cómo aplicar este sistema hiberniano. Fue entonces cuando dijo que sí era posible. Pero primero tendría que elaborar un paso a paso simple para los 21 días de uso del sistema, donde cualquier mujer de cualquier edad podría seguir y realmente eliminar la celulitis para siempre. Debido a que la carpeta que me había dado el médico era una carpeta escrita en forma científica, nadie entendería lo que estaba escrito allí. Y si, si la bebida se hace de forma incorrecta, no tendrá ningún efecto. Así que Aydán y yo decidimos que íbamos a formular un método fácil de entender para todas las mujeres que sufren de celulitis. Enseguida, con la ayuda de otros especialistas, el médico irlandés detalló todos los procedimientos para preparar la bebida, e incluso agregó un compuesto que ayuda en el rejuvenecimiento de la piel, que también fue aprobado recientemente por Harvard Science en los Estados Unidos. Con eso en mente, creamos un programa para mujeres como tú que están cansadas de tener que vivir con la infelidad de la celulitis. Y este programa se llama Método HIIT, que significa método hiberniano interruptor de toxinas. 1 programa online en el que te mostraré, a través de un sencillo y práctico manual, la manera correcta de preparar toda la receta de la bebida casera antcelulítica a través de un paso a paso fácil y sin complicaciones. El método HIIT no es una loca rutina de ejercicios intensos. No es una serie de dietas locas y complejas o un programa complicado que es difícil de seguir. La verdad, la guía del Método HIIT es un sencillo y poderoso paso a paso que te enseña cómo seguir el tratamiento creado por el Dr. Aidán, capaz de destruir totalmente tu celulitis, actuando directamente sobre la causa, la acumulación de toxinas. Esta bebida es completamente casera y está elaborada con ingredientes económicos y naturales que puedes encontrar fácilmente en cualquier supermercado o cualquier tienda de productos naturales de tu ciudad. Con estos ingredientes en la mano, puedes preparar un té, un jugo, un batido, un cóctel o cualquier cosa por el estilo. Podrás tomarlo en cualquier momento del día y en poco tiempo comenzarás a sentir la diferencia en tu cuerpo. El Método Hiberniano Interruptor de Toxinas es la única estrategia probada por miles de mujeres que conocerás, capaz de exterminar tu celulitis para siempre. Es maravilloso ver miles de mujeres recuperando su autoestima y siendo felices nuevamente. Y ahora necesito que seas sincera y me respondas. ¿Cuánto vale para ti tener el cuerpo que siempre Has soñado tener? ¿Cuánto vale para ti mirarte al espejo y sentirte bien contigo misma, o mejor dicho, ¿Cuánto vale para ti tener tu cuerpo completamente libre de celulitis? ¿Piernas, brazos, abdomen, glúteos, todo, sin siquiera una celulitis? Dime, ¿Cuánto vale todo eso para ti? El Dr. Aidán me dijo que deberíamos cobrar por la guía del Método HEAT por lo menos 200 dólares, un precio que aún le seguía pareciendo muy poco, porque es un método certificado y comprobado por varias universidades de renombre y un valioso secreto que se mantiene oculto de las personas. Y créanme, algunas mujeres incluso me han dicho que estoy loca por revelar este truco natural por un precio tan barato. Sin embargo, por otro lado, también habían otras mujeres que no estaban en condiciones de pagar \$ 200. Así que Aydan y yo llegamos a un acuerdo para que la mayoría de las mujeres tuvieran la oportunidad de acceder al programa con un valor especial. Decidimos que durante este mes saldrá la Guía del

Método HEAT por tan solo 120 dólares. Una promoción espectacular que ya está dando la oportunidad a muchas mujeres de cambiar su vida. Pero tranquila, presta atención, porque tú estás formando parte de un pequeño grupo de 50 personas que tendrán un descuento aún mayor. Así es, desde el momento en que te quedaste conmigo hasta el final de esta presentación, digamos que calificaste para una promoción extraordinaria. Aidan y yo decidimos crear este grupo especial de 50 personas para tener la oportunidad de ayudar a más mujeres. Y entendemos que quien continuó hasta el final del video realmente desea deshacerse de la celulitis. Y si sigues aquí, significa que ya no aguantas más la celulitis en tu vida. Es decir, como te has mostrado sumamente interesada, a partir de ahora, el valor de la Guía del Método HIIT será de 30 dólares, un 85 % menos de lo que cuesta. Realmente se te está dando la oportunidad de invertir menos de lo que vale un café por día en una solución totalmente poderosa, comprobada científicamente y probada por miles de mujeres antes que tú. Es un valor ridículo para la información tan impresionante que encontrarás dentro de la Guía del Método Heat. Seguramente no pagas eso por los diversos tratamientos que llegaste a seguir para tratar tu celulitis. Este fue mi acuerdo con el Doctor solo para cubrir los costos que tenemos con este sitio web para llegar a tantas mujeres como podamos. Solo hay un detalle. No podemos mantener esta oferta especial por mucho tiempo. Sería una pérdida para nosotros. Por lo tanto, debes actuar rápido. Y para tener acceso a esta oportunidad, es simple. Simplemente haz clic en el botón verde debajo de este video ahora mismo y podrás obtener la Guía del Método HEAT inmediatamente a través de tu correo electrónico. Tan pronto como hagas clic en el botón de abajo, serás dirigida a una página de pago 100 % segura similar a esta, donde te registrarás y nos dirás a qué correo electrónico debemos enviarte el acceso al programa. Pero esperamos, eso no es todo. Como realmente nos preocupamos por ti y queremos que te deshagas de tu celulitis para siempre. Te daremos una garantía de satisfacción de siete días. ¿Qué quiere decir eso? Significa que estoy totalmente convencida de que este método te ayudará a tener el cuerpo de tus sueños. Y para que estés completamente segura de tu decisión de hoy, queremos darte una garantía de o tienes tus primeros resultados en 7 días, o te devolvemos tu dinero. De esa manera, estamos quitando todos los riesgos de tus hombros y colocándolos sobre los nuestros. Y todo lo que tienes que hacer para reclamar tu reembolso es enviarnos un correo electrónico con tu solicitud. Con eso devolveremos cada centavo. Sin preguntas y sin burocracia. Es muy sencillo. El principio del fin de tu celulitis empieza hoy. Así que no dejes que esta oportunidad se te escape de las manos. La decisión ahora es tuya, o sigues con todo tu cuerpo lleno de celulitis empeorando cada día y afectando mucho más tu autoestima, o puedes dejar el miedo de lado y transformar tu cuerpo. Tengo que recordarte que si no es hoy, no será nunca más. En cuanto se llenen las 50 plazas, y esto puede pasar en cualquier momento, o este sitio sea eliminado, o veas que se cobra una cantidad mucho mayor por este programa, ahí sí podrás fingir que nunca conociste el método HEAT para eliminar tu celulitis y podrás ignorarme por completo. Mira, perdón por los términos, pero estarás tirando a la basura la oportunidad de convertirte en una mujer verdaderamente hermosa. Decide bien. Estás cubierta por una garantía incondicional de siete días y estás teniendo una promoción que jamás se ha visto antes. Entonces dime, ¿Qué te impide tomar la decisión correcta? Si el botón de abajo sigue apareciendo, significa que todavía estás a tiempo de cambiar esta realidad. Bueno, hasta aquí llego yo. Gracias por ver esta presentación hasta el final. Espero verte del otro lado. Hasta luego.

SPEAKER 3

Ahora te voy a compartir las principales preguntas que recibimos a diario sobre el programa, para que te sientas totalmente segura antes de tomar tu decisión.

SPEAKER 2

1.

SPEAKER 3

¿Funcionará para mí aunque ya lo haya intentado todo?

SPEAKER 2

Sí.

SPEAKER 3

El método HIIT no actúa sobre la grasa superficial como la mayoría de los tratamientos, sino en la verdadera causa de la acumulación de toxinas. Por eso, aunque ya hayas probado cremas, masajes, dietas o ejercicios. Este método es diferente porque actúa de adentro hacia afuera. 2. ¿Tengo celulitis desde hace muchos años y en grado avanzado, aun así funciona? Sí, incluso yo misma tenía celulitis en grado 4, que es el más avanzado, y vi mi piel transformada en apenas 21 días. Los resultados empiezan a aparecer desde la primera semana, sin importar cuánto tiempo lleves conviviendo con la celulitis. 3. ¿Necesito hacer dieta o ejercicios para que funcione? El método fue creado para funcionar por sí solo, sin exigir cambios radicales en la alimentación ni entrenamientos agotadores. Puedes continuar con tu rutina normal simplemente añadiendo la bebida diaria.

SPEAKER 2

Cuatro.

SPEAKER 3

¿Y si tengo algún problema de salud o restricción alimentaria, puedo usar el método? El método es 100% natural, hecho con ingredientes comunes que encuentras en cualquier supermercado. Por eso es un método poderoso y completamente seguro. 5. ¿Por cuánto tiempo estará disponible esta promoción? Decidimos crear una condición especial para las primeras 50 mujeres que aseguren su acceso con un valor simbólico de 30 dólares. Es nuestra forma de ayudar al mayor número posible de mujeres cubriendo solo los costos del programa. Pero atención, Esta promoción es por tiempo limitado y puede terminar en cualquier momento. Seis. ¿Y si compro y no funciona para mí? Estás completamente protegida por nuestra garantía incondicional de siete días. Si dentro de ese plazo no ves resultados o simplemente cambias de opinión, te devolvemos el 100% del valor pagado. Sin preguntas y sin burocracia.

SPEAKER 2

7.

SPEAKER 3

¿Como voy a recibir el programa después de pagar? En cuanto el pago sea confirmado, recibirás un correo electrónico con los datos de acceso al programa online. Allí tendrás la guía completa, videos explicativos y todo el paso a paso para empezar de inmediato.

SPEAKER 2

Ocho.

SPEAKER 3

¿No tengo mucho tiempo en el día, cuánto necesito dedicar al método? Solo el tiempo de preparar y consumir la bebida, unos 5 minutos al día. El método fue diseñado para adaptarse a cualquier rutina.

SPEAKER 2

9.

SPEAKER 3

¿En cuánto tiempo veré los primeros resultados? En la mayoría de los casos ya.

SPEAKER 2

Se puede ver y sentir una diferencia en la piel dentro de la primera.

SPEAKER 3

Semana y la transformación completa ocurre en hasta 21 días.

SPEAKER 2

10.

SPEAKER 3

¿Los resultados son permanentes o la celulitis regresa después? Si mantienes hábitos simples como buena hidratación y una alimentación equilibrada, los resultados pueden ser duraderos. El método elimina la causa de la celulitis, no solo el síntoma, lo que hace que la mejora sea mucho más consistente que cualquier solución temporal. Ahora que ya tienes todas las respuestas, la decisión está en tus manos. Recuerda, son solo 50 plazas con el valor promocional y estás totalmente protegida por la garantía. Haz clic ahora en el botón de abajo y comienza hoy mismo tu transformación.